



Frauen Union

FU-Kreisverband Ammerland ▪ Lerchenstr. 8 ▪ 26188 Edeweicht

An die Mitglieder des Vorstandes
des Kreisverband Ammerland
z.H. Herrn Jens Nacke MdL
Langenhof 2
26160 Bad Zwischenahn

Frauen Union Ammerland
Vorsitzende
Elke Garlichs-Kappmeier
Lerchenstr. 8
26188 Edeweicht
☎ 04486 930411
☎ 0151 4161259
fu-ammerland@gmx.de

Antrag der FU- Ammerland: Bereithaltung von Beratungsangebote sowie einen rechtlichen Pflichtbeistand für Opfer

Der Kreisparteitag des CDU Kreisverband Ammerland möge beschließen:

Bereithaltung von Beratungsangebote sowie einen rechtlichen Pflichtbeistand für Opfer.

Der Kreisparteitag der CDU Ammerland fordert die CDU Niedersachsen auf, für Opfer einer Sexualstraftat Beratungsangebote sowie einen rechtlichen Pflichtbeistand zu stellen.

Begründung:

Wir, die FU Ammerland, haben uns intensiv in verschiedenen Gesprächen mit dem Thema sexualisierte Gewalt auseinandergesetzt. Im Gespräch mit Vertretern des Weißen Ring haben wir erfahren, dass die Opfer nach den Straftaten oft alleine dastehen. Vergewaltigung ist ein Gewaltdelikt, das die Frau auf intimste Weise in ihrem Innersten verletzt. Oft sind Opfer nach der Tat stark verunsichert. Aufgrund der noch immer existierenden Klischees in der Gesellschaft fragen sich etliche, ob sie mitschuldig sind, ob sie etwas falsch gemacht haben. Ein großes Problem besteht in den Vorbehalten gegenüber der Glaubwürdigkeit der betroffenen Frauen. Für Frauen bedeutet es eine große Anstrengung, den Prozess durchzustehen, selbst wenn das Verfahren gut läuft und es zu einer Verurteilung kommt. Gerade auch deswegen muss in Verfahren sehr einfühlsam vorgegangen werden. Die Frauen müssen detaillierte Informationen erhalten, was den Ablauf des Verfahrens angeht und welche Folgen auftreten könnten. Den Opfern einer sexuellen Straftat muss erklärt werden, was auf sie zukommt. Daher muss die betroffene Frau in dieser emotionalen und isolierten Situation mit allen zur Verfügung stehenden Mittel professionell begleitet werden.

Edeweicht, 28.03.2022



Frauen Union

Ebenfalls muss der Opferanwalt als Fachanwalt anerkannt werden.

Mit freundlichem Gruß

Elke Garlichs- Kappmeier

Vorsitzende des Kreisverbandes der FU- Ammerland